

新たな挑戦

3年生との生活も、1月29日（金）の卒寮式を持って最後となりました。3年生から教えてもらったことは数え切れないほどあったと思います。特に3年生は、寮の美化活動に力を入れた1年間を過ごしてくれました。残る1・2年生は、3年生の姿を忘れずに、更に過ごしやすい寮にしていけるように、協力していきましょう。

さて、3学期は次の学年の0学期とも言われます。2年生は、進路決定や部活最後の大会に向けて全力で突き進んでください。1年生も、自分への甘さを捨てて、目標に向かって一生懸命に取り組んでいきましょう。寮生活では、4月から新しく入寮する仲間、胸を張って寮生活における指導ができるよう、今一度ルールやマナーを見つめ直してください。寮生活の安定が、勉強・部活に全力を注ぐ第一歩となります。

新寮長・副寮長 挨拶

新寮長 M2A 門口 丈太郎

3年生が卒寮し、2月から新しく寮長になりました。今年も、昨年から続く新型コロナウイルスの影響により、様々な制限がかかるなかでの寮生活となります。お風呂や食事は、寮生活の中でもとても楽しくコミュニケーションを取る最高の時間ですが、今はまだ我慢の時期です。1日でも早く、みんなでもっと楽しい寮生活が過ごしていけるように、手洗い・うがい・消毒などの最低限の感染対策を徹底して、日々気をつけて生活していきましょう。

また、毎年天工生は「挨拶が良い」と言われます。特に、地域の方々からは「寮の生徒の挨拶は気持ちが良い」と評価が高いです。ですが、今年も寮の中でも挨拶を注意されることのほうが多くなっているのが現状です。社会に出ると、たくさんの人との関わりが増えていきます。だからこそ、今のうちから、立ち止まっての挨拶をすることや、目上の方に対する言葉遣いを、寮生活をとおして身につけられるように一人ひとりが意識をしていきましょう。

亀川寮がもっと良くなっていくように頑張るので、力を合わせていきましょう。宜しくお願いします。

新副寮長 M2B 沖崎 礼二

新しく副寮長になりました。門口と亀平と協力して、よりよい亀川寮になるよう取り組んでいきます。

亀川寮は挨拶がいいところが最大の魅力です。地域の方からも、ゴミ分別の作業中にはいつも褒めてもらいます。社会に出ても、挨拶は自分の武器となっていくと思います。挨拶は、大きな声ですること、相手に気持ちが伝わり、立ち止まって礼儀正しくすることで誠意が伝わると思っています。亀川寮の中にも、立ち止まって挨拶ができる生徒がいます。その人たちを手本として「挨拶がすごく気持ちが良いね」と言ってもらえるように、僕も頑張りますので、皆で取り組んでいきましょう。

新1年生も2ヶ月後には入学してきます。良い手本となれるように、もう一度生活習慣を見直しましょう。

新副寮長 E2 亀平 真滉

自分は、亀川寮で過ごす最後の一年を、副寮長としての自覚を持って、メリハリのある生活をしていきたいと思っています。今は、新型コロナウイルスの影響で我慢を強いられる状況での生活ですが、みんなで協力する時期だと思っています。一年間、門口君と沖崎君と一緒に亀川寮が良くなるように、掃除や集会、挨拶、レクレーションに一生懸命に取り組んでいきます。

寮生は学校の約2割を占めます。寮生がクラスでの活動や部活動の中心となって頑張ることで、天工はもっと良くなると思います。僕はまだまだ注意を受けることもあります。社会に出るための準備だと思って、謙虚さを持って反省することが大事だと思っています。後輩の手本となれるように、精一杯頑張りますので、皆でやらないといけないことがあるときは、協力してください。

よろしくお願ひします。



M2A 門口



M2B 沖崎



E2 亀平